
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „maecglubb“ vom 8. Januar 2016, 00:41

Zitat von Johanna_von_Orléans 

Gute Kommunikation? Bornemann sagt: "Wir haben ein Angebot von Schalke
abgelehnt, wir wollen Aufsteigen". Am nächsten Tag sagt Weiler "Ich rechne damit dass
Schöpf zu Schalke geht". Bornemann sagt: "Es sind zähe Verhandlungen" am nächsten
Tag: Schöpf hat Mediziencheck bereits bestanden und ist weg...

... evtl hat auch der wowo ungefragt noch a bissl mit dazwischengequatscht.
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